



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 47  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 26 MARS 1982

## VISITE DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'ACCT

Le ministre des Relations extérieures, l'honorable Pierre De Bané, a annoncé aujourd'hui que le nouveau secrétaire de l'Agence de coopération culturelle et technique, M. François OWONO-NGUEMA, effectuera une visite officielle au Canada du 28 mars au 3 avril 1982. A Ottawa, le secrétaire général sera reçu en audience par son Excellence le Gouverneur général et aura un entretien avec le Premier ministre, le très honorable Pierre Elliott Trudeau. Survenant à la fin de la première décennie de l'Agence et au début d'un mandat de quatre ans du secrétaire général, la visite permettra à ce dernier d'avoir des entretiens approfondis avec M. De Bané sur les perspectives d'avenir et les programmes d'organisation au cours des prochaines années. Il s'entretiendra également avec d'autres membres du Cabinet ainsi qu'avec le président de l'Agence canadienne de développement international (ACDI). M. OWONO-NGUEMA se rendra ensuite au Nouveau-Brunswick le 31 mars et au Québec les 1er et 2 avril, pour des entretiens avec les gouvernements de ces provinces qui ont le statut de gouvernement participant de l'Agence.

L'Agence de coopération culturelle et technique réunit les pays qui font usage de la langue française sur le plan international. Elle comprend aujourd'hui 30 Etats membres, 6 Etats associés et 2 gouvernements participants. Elle vise la promotion et la diffusion des cultures nationales de ces peuples et l'intensification de la coopération culturelles et techniques entre eux. C'est dans cette perspective que sont orientés les programmes de l'Agence, axés sur la promotion des cultures et des langues nationales, le développement de l'éducation alliant cultures nationales et techniques éducatives modernes, une coopération scientifique et technique contribuant à la mise en commun d'une recherche adoptée aux besoins et ressources propres à chaque pays et, enfin la mobilisation des populations en vue de leur développement économique et social. Le budget total de l'agence pour